

del Callao de Lima, poniendo término glorioso á aquella guerra. — Finalmente, el día 14 de julio, á las tres y media de la tarde, salió de Madrid O'Donnell con dirección á Francia; recorrió algunas ciudades importantes, y el día 4 de noviembre de 1867, á las diez de la noche, falleció en Biarritz. — El día 23 de abril de 1868, á las siete y media de la mañana, expiró D. Ramón María Narváez, perdiendo así la patria dos hombres valerosos cuya falta se ha notado posteriormente. — El día 25 de aquel mismo mes fué nombrado presidente del Consejo de ministros D. Luis González Brabo, continuador de la política de los moderados representada por Narváez.

P. ¿Cómo se llevó á cabo la Revolución de 1868 en España?

R. Abrigando temores el Gobierno de González Brabo de que algunos generales unionistas, que fueron amigos de O'Donnell, se hubieran unido á los